Eingang Kanzlei Brühl

i 0 3 Jan. 2015

Stb. Frank Cinster



30. Dezember 2014

Grüß Gott! Sehr geehrter Herr Dr. Ginster,

herzlichen Dank und Vergelts Gott für Ihre Sachspenden, mit denen Sie einen wichtigen Beitrag für unsere Missionsarbeit leisten.

Der Jahreswechsel gibt uns Gelegenheit, innezuhalten und darauf zurückzublicken, wie wir 2014 erlebt haben. War es ein gutes Jahr, an das wir uns gerne erinnern werden? Haben wir schmerzvolle Erfahrungen machen müssen?

Im Rückblick zeigt sich, dass wir wieder ein gutes Stück auf der gewundenen Straße unseres Lebens vorangekommen sind. Jeden Tag, jeden Augenblick ist Gott mit uns unterwegs gewesen. Vielleicht hat es Momente gegeben, in denen wir spürten, dass er uns getragen hat. Selbst, wenn wir stolpern und fallen, richtet er uns wieder auf. Diese Gewissheit gibt uns Kraft, voller Hoffnung dem kommenden Jahr entgegenzublicken.

Wir wünschen Ihnen von Herzen für das Jahr 2015 Gottes Segen, der Sie stets begleiten möge.

Ihre dankbaren

Missionsbenediktiner von Münsterschwarzach

P. Ridard IT. Kudenbud OSB